
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

         

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

丸岡ロータリークラブ スローガン 

  『小さくても善の心で、奉仕の輪を』 

会長 奥村雅徳   幹事 山下健治 

国際ロータリー第２６５０地区 
坂本克也ガバナー スローガン 

『あなたの善から、みんなの善へ』 

―From Your Good to Our Good― 

火 曜 日 
福 井 南 繊協ビル８F 

勝  山 市 民 活 動 ｾﾝﾀｰ 

武  生 武生商工会館 

若  狭 小浜商工会議所 

福井ﾌｪﾆｯｸｽ ﾎﾃﾙﾌｼ゙ ﾀ福井 Pm6:30 

水 曜 日 
福 井 北 ﾎﾃﾙﾌｼﾞﾀ福井 

敦 賀 北陸銀行敦賀支店 

鯖 江 北 神 明 苑  

丸 岡 JA花咲ふくい丸岡 

月 曜 日 
福 井 東 A O S S A  3 F  

敦 賀 西 ｻﾝﾋ゚ ｱ敦賀 

Pm7:00  
県内クラブ 

例 会 日 

木 曜 日 
福  井  ユアーズホテル 

武生府中 JA 越前たけふ 

福井水仙 福井ﾊﾟﾚｽﾎﾃﾙ 

Pm7：00 

金 曜 日 
福 井 西 バードグリーンホテル 

三  国 三国観光ホテル 

大  野 大野商工会議所 

鯖  江 鯖江商工会館３F 

あじさい リバージュアケボノ 

  次回例会予定は ６月２５日（水）  

        慰霊碑拝礼（白道寺） お疲れさん会（小松屋） 

R.I ＤＩＳＴＲＩＣＴ ２６５０ 

ＭＡＲＵＯＫＡ ＲＯＴＡＲＹ CLUB 

丸岡ロータリークラブ会報 

平成 26 年 6 月 18 日発行 

創立 昭和 53 年 3 月 21 日  承認 昭和 53 年 4 月 6 日 http ://www.maruoka-rotary .com

2013～2014 年度

【ロータリーソング】 『 それでこそロータリー 』 

【米山奨学金授与】 米山奨学生 ドン・フン・タオさん（７月分） 

【委 員 会 報 告】 出 席、ニコニコ箱、ﾛｰﾀﾘｰ財団、米山奨学会 

【一 週 三 善】 池田伊三美 会員、南 利明 会員 

【ク ラ ブ 協 議 会】 年度末 各委員会活動報告 

今 週 の例 会 予 定   平 成 ２６年  ６月  １8 日 （水 ）   第 １７６０回 例 会   



 皆さん、こんにちは。きょうは暦のうえでは「入梅」 季節の移り変

わりをより適確に掴むために設けられた暦で定められた雑節のひとつ

で、そろそろ梅雨入りする頃とされ、農作業のいろんな段取りを決める

のに重要な目安と言われているそうです。福井県ではこの「入梅」を待

たず、既に梅雨入りしておりますが、ここまで順調に月日が流れ年度末

が近付いてまいりました。 

今年度、理事の方や委員長さんには本当にご負担をお掛けしましてクラブの運営に、また奉

仕活動にと存分に力を発揮して頂きまして本当に有り難うございました。きょうからはクラブ

協議会として年間活動報告をお願い致します。振り返りますとこの一年間、大きなイベントや

海外奉仕活動、ユニークな行事など、数多くの報告内容を発表して頂けることと思いますが、

書き記したものは永遠に残ります。詳細は報告書にしっかりと記述して頂き、発表のほうは時

間の関係もあり、要点のみ絞って出来るだけ簡単明瞭にお願いしたいと思います。人間の海馬

というのは短期記憶と言われ、明日になると 1／4しか記憶していないというデータもあるよう

ですが、そうかと言って決して手を抜かないで下さい。この一年間の思い、気持ちを発表して

頂ければと思います。 

来 簡  ≪ガバナー事務所より≫ 

※ 2014-15 年度「職業奉仕担当者研修会」の案内 

   7/13 TKP ｶﾞｰﾃﾞﾝｼﾃｨ京都にて 

※ フィリピン台風被害復興救援金の使途について 

 被害に遭った学校の修復支援･･･240 万円  

 デング熱に対する医療支援･･･約 248 万円 

 

 ≪他クラブより≫  

※ 表敬訪問  

7/9 三国 RC 会長山口賢司様、幹事見澤栄一様  

※ 第 8 回ロータリーカップ学童軟式野球大会の案内 

 7/5-6 三国町運動公園多目的ｸﾞﾗｳﾝﾄﾞにて 

     午前８時 開会式 

◆６月１１日（水）11 時より６月度 理事会開催◆（2014-2015 年度 7.8 月分） 

 

⑴ 次年度事業計画・予算案  承認 

⑵ 年間スケジュール     承認 

⑶ 島原南 RC 契約更改（27.5.17） 

   の実行委員会の設立   承認 

⑷ タイ国学校への浄水器の寄贈 

  11/23～28 積立,夫人参加 承認 

⑸ 事業のメーキャップ扱い 

    少年野球大会（7/5-6）、のろし、サッカー大会 

⑹ 7/23 米山ランチ 

  
 
 

 

ビジター受付のみ  （12：00～12：30） 

福井 RC 木 6/26 

福井東 RC 月 6/23（事務局にて） 

福井西 RC 金 6/20、27 

福井あじさい RC 金 6/27、7/4 

三国 RC 金 6/27 

武生 RC 火 6/24 

武生府中 RC 木 6/26 

若狭 RC 火 7/1､8,15,22 

ビジター受付のみ  （18：00～18：30） 

福井水仙 RC 木 6/26 

７月度 例会プログラム 

7/2 年間活動方針発表 会長,幹事,SAA,会計 

7/9 年間活動計画発表 各委員長 

7/16 新役員披露会 小松屋にて 

7/23 会員増強・拡大月間に向けて 髙倉会員増強委員長 

7/30 四半時塾（外部卓話） 川渕ゆかり氏 

丸 岡 RC 奥 村 雅 徳  会 長 挨 拶                         ６月 １１日 （水 ）

幹 事 報 告     髙 嶋 勝 美 次 年 度 幹 事                  ６月 １７日  来 簡 分

４４４つつつのののテテテススストトト        言行はこれに照らしてから 

1. 真実かどうか 2. みんなに公平か 3. 好意と友情を深めるか 4. みんなのためになるかどうか



 

           2013～2014 年度 活動報告  

 
本日の卓話はクラブ協議会（年度末 各委員会活動報告）です。 
クラブ管理運営委員会理事の水崎 亮博 会員が「各委員長さんがリーダーシップを発揮して

頂き、会員の皆さんのご協力を得て、効果的なクラブ運営が出来たと感謝しています。厚く御

礼申し上げます。」と挨拶され、以下各委員会の報告がありました。 
 

会報委員会  委員長 倉田 教信 
概ね計画通りの内容で毎週発行出来ました。卓話編集での担当者の感想や一周三善など特色を出せまし

た。卓話編集にはかなり時間がかかりますので、一工夫が必要です。 

プログラム委員会   副委員長  倉田 教信 
例年通りのプログラムとなり、会員増強や参加者の増加にはつながりませんでしたが、卓話では地元で

活躍している方を重点的に選定し、地域理解を深めることが出来ました。 

親睦活動委員会  委員長  高倉 文寛 
夫人、家族が参加しやすいような雰囲気作りを演出したことで、納涼祭や新年会にはご夫人方が多く参

加して頂きました。全体的にも例年を上回る参加者を得ることが出来ました。 

出席委員会   委員長  中島 忠信 
例会の出席の報告を確実に行うよう会員に要請したことで、無届欠席が少なくなり、食事の無駄が改善

しました。 

ニコニコ箱委員会 委員長 北 勇一  
コメントは丁寧に読ませて頂きました。お陰様で１６０万円の目標達成の予定です。ニコニコ箱は奉仕

活動に使われていることを理解して頂きたいと思います。 

会員増強・退会防止委員会  委員長 高嶋 勝美 
２名の会員増強を目標に活動しました。目標に達せず残念ですが、三寺会員という若い方に入会して頂

いて感謝しております。 

職業分類・会員選考委員会  委員長 小見山 修 
１０月２日（NO１７２６例会）三寺会員の職業分類を「ビル管理」とさせて頂きました。 

ロータリー情報委員会  委員長 林田 千之 
クラブ討論（フオーマル）を行い、会員増強はまず候補者を絞り、最も適した推薦者と会員増強委員長、

会長、幹事が中心となって入会を推奨していくことを確認しました。 

クラブ広報委員会 委員長 倉本 正一郎 
ロータリークラブ関係の情報を一般市民に知って頂く目的で、雑誌広報ＩＴと会報委員会の強いリンク

により四大奉仕を幅広く広報することが出来ました。 

ソング委員会 委員長 倉本 正一郎 
第一例会には「君が代、４つのテスト」その他の例会では「奉仕の理想」を中心に歌いました。ＣＤプ

レーヤーで曲出しに手間取りましたが、大きな声で歌って頂けたと思います。 

雑誌・広報・ＩＴ委員会 委員長 下田 重道 
報道機関との連携に努め、当クラブの活動を地域の人々に広く PR 出来た。ロータリーの友を委員が順

番に解説し、「少しは読む努力をしなければという意識」が芽生えました。 

会計 委員長 下田 重道 
予算の執行状況を四半期毎に理事会に提出し、入金・出金等の明確化・合理化が出来た。 
会費の負担減・ネット振込等は出来なかった。 

 

以上、委員会によっていろいろとご苦労があることが分かりました。各委員長さん、一年間ご

苦労様でした。   
（文 倉田 教信） 

クラブ協議会 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
 

 

ロ ー タ リ ー 財 団          本日 15,000円 累計 687,000円  

釣部、林田千、前川、下田、藤本、奥村、山下、髙尾、倉本、山本、柿木、杉本、三寺 

米 山 記 念 奨 学 会        本日 16,000円 累計 697,000円 

釣部、前川、下田、奥村、林田恒、山下、髙尾、倉本、山本、倉田、柿木、杉本、三寺 

                                 本日 30,000円  累計 1,564,000円     

奥村会長･･･今日から今年度の活動報告をお願いします。理事の皆さん各委員長さんよろしく。 

山下幹事･･･本日は各委員長さん発表ご苦労様です。 

下田･･･先日、南山城の古寺巡礼展を見に京都国立博物館に行って来ました。 

山本･･･梅雨に入り体力の無さを痛感します。 

髙倉･･･今年度のお疲れさん会の案内を致しましたが、全員の参加をお願いします。 

水崎･･･下村年度の第一回理事会がありました。新しいスタートに期待します。 

    奥村会長、山下幹事、ご苦労様でした。 

北･････いつもニコニコ箱にご協力頂きありがとうございます。あと少しで目標額達成です。 

    最後までよろしくお願い致します。 

◆ 各委員長さんへ感謝･･･釣部、前川、藤本、髙嶋、山田、髙尾、倉本、倉田、杉本、三寺 

◆ 祝事･･･誕生日―林田恒  

 

会員数 出 席 届有欠 届無欠 ﾒｰｷｬｯﾌﾟ 出席率 

３５ ３０ ５ ０  85.71％ 

出 席 委 員 会 

【ビジター受付】 
【メーキャップ】 6/7 林田恒 （ｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐会議） 

                       委  員  会  報  告          ６月  １１日 （水 ）分  

ニ コ ニ コ 箱 委 員 会 

丸岡ロータリークラブ 
会員数：３６名 例会場：JA 花咲ふくい丸岡支店３F 例会日：毎週水曜日 12 時 30 分  

事務局：〒910-0253 福井県坂井市丸岡町一本田中 34-2  

TEL 0776-67-0410 FAX 0776-67－4811 E-mail webmaster@maruoka-rotary.com
クラブ広報委員会 委員長－倉本正一郎 会報委員会 委員長－倉田教信 副委員長－髙尾 誠 

委員－山本雅人・杉本政昭・竹内伸一

一善･･･チャーターメンバー３名の内の一人として、常に創立時の決意自

覚を現在のメンバーに話しかけてみたい。 

二善･･･例会出席は義務付けられているが、欠席することは「卓話」「委員

会報告」等のあらゆる中で参考になる事が聞けて、金に変えられ

ない「機会損失」となる。 
三善･･･毎朝店の前を通る小中学生達に大きな声で「挨拶」するようにし

ている。これがお互いの一日の好スタートが切れると思う。

南 利明 会員

一善･･･チャーターメンバーです。自信と誇りを持っています。 

二善･･･出席免除会員ですが、健康に留意し、例会に出席する様努めます。

三善･･･横断歩道で、老人の手を携え横断しました。 

池田伊三美 会員


